

# Comenzará en La Habana Semana de Cine Alemán

---



La Habana, 4 jul (RHC) La Semana de Cine Alemán comienza este miércoles con la proyección del filme En plena Alemania: NSU.

El cine Chaplin, ubicado en el Vedado capitalino, acogerá la jornada que anualmente llega como un puente de intercambio entre realizadores y aficionados al séptimo arte.

De acuerdo con el agregado cultural de la nación europea, Andreas Achiekofer, el evento se extenderá hasta el día 8 con buenas opciones cinematográficas para el público cubano.

Sobre la propuesta que abrirá la semana, comentó que es una trilogía sobre los asesinatos ocurridos en la clandestinidad nacional socialista.

Además, añadió que, se trata de un suceso que tuvo lugar en el país europeo tras el surgimiento del grupo neonazi National Sozialistischer Untergrund (NSU) en la antigua República Democrática Alemana.

“Se trata de un pan duro, pero de gran importancia”, expresó Achiekofer, recurriendo a un dicho alemán.

Dentro de la muestra están la comedia Boulevard Schönefeld (2014), Muerte a los hippies, Que viva el Punk (2015), Casting (2017) y el drama El camino soñado (2016), este último enfocado en la migración de la vecina Grecia que también vive esa realidad.

Igualmente se pondrán a disposición del público emisiones restauradas del Noticiero Icaic Latinoamericano y el documental cubano-germano Yo soy Malú (2017), que narra la vida de una deportista paralímpica cubana, ganadora de la medalla de bronce en salto de longitud en los Juegos Paralímpicos de Río 2016. (Fuente: [PL](#))



## **Radio Habana Cuba**